



Subaru

昴 男声合唱団

ニュース №275

'10. 11. 29

紫金草ニュースから転載

ねむかホールの上爆発炎上!!! ホールは大丈夫

それは11月26日(金)紫金草合唱団の定例レッスン日の出来事でした。レッスンに先立ちコンサートの実行委員会を行っている午後6時頃にわざに消防車のサイレンがわんわん鳴り出し話をしていられない状態になりました。その内ドーンという爆発音が数回、窓の外を見ると、はしご車をはじめとする消防車が押し寄せ廊下に出るときなくさい臭い、消防隊員が電気を消して外に出てください。と廊下を走っていました。

出火元は6階の端から2軒目ねむかホールの真上でしたが水は廊下だけで部屋の中は大丈夫でした。これは石橋さんが一段落した8時過ぎに部屋に入り確認したものです。



集まった消防車などは約20台

以上、「紫金草ニュース」から転載

(1/2)



石油ストーブからの出火が原因だったそうです。

翌日点検したところ、廊下はどろどろびしょ濡れでしたが、無事と思われた「ねむかホール」も、やっぱり後で水が回って天井からの水漏れがあり、幸い、ピアノは濡れるのをまぬがれましたが天井収納部や床はかなり濡れたそうです。災難でした、お見舞い申し上げます。



高田和弘展 その2

佐渡でお世話になり、昴のコンサートは欠かさず聴きに来てくれている松本和代さんが、当日ちょうど、高校の同窓会が赤目温泉であり、午前中に「高田和弘展」を訪れててくれて、一点お買い上げを賜りました。残念ながら午後からの「いのししバーベキュー」は出られず、同窓会のほうへ。



翌朝、赤目四十八滝の渓谷を散策しました。同宿の「紅葉写真撮影ツアー」の人たちが富山県からマイクロバスで来ていました。



これが「豪快イノシシ丸焼き」

